

AVISO

InfoGibraltar

El fútbol femenino, un valioso instrumento contra la desigualdad

- **La Línea y Gibraltar acogen desde mañana y hasta el domingo el I Torneo de la Amistad de Fútbol Femenino, promovido por la Asociación Deportes del Mundo del Sur que preside María Hidalgo**
- **Su objetivo es promover la igualdad en un deporte donde las diferencias con el fútbol masculino son todavía abismales y unir todavía más a dos ciudades decididas a promover proyectos comunes**
- **Hidalgo confía en que la competición se convierta en un referente a nivel internacional y destaca el nivel de los equipos participantes y el talento de sus jugadoras**
- **Durante la final del día 12, que será dirigida por una árbitro, se realizará una recogida de alimentos no perecederos**

Gibraltar, 5 de agosto de 2018

Gibraltar y La Línea acogen desde mañana y hasta el próximo domingo el I Torneo de la Amistad de Fútbol Femenino, una iniciativa que, promovida y organizada por la Asociación Deportes del Mundo del Sur que preside María Hidalgo, cuenta con la colaboración del Gobierno de Gibraltar, la Federación de Fútbol del Peñón (Gibraltar Football Association, GFA), la Diputación de Cádiz, el Ayuntamiento de La Línea y la Fundación Cajasol. Las entradas son gratuitas.

En este I Torneo de la Amistad participan seis equipos que, divididos en dos grupos, jugarán una primera fase los días 6, 7 y 8. En el Estadio Municipal de La Línea, donde estos partidos serán a las 18:00 horas, jugarán el Sporting de Huelva, el Real Betis y el París FC. En el Victoria Stadium de Gibraltar lo harán a las 20:00 horas el Everton, el Salsa Soccer Club de Estados Unidos (Los Ángeles) y el Atlético de Madrid, actual campeón de la Liga española.

Los dos primeros clasificados de cada grupo se medirán en las semifinales, que se celebrarán en el Peñón el viernes 10 a las 18:00 y a las 20:00, respectivamente. Todavía no está decidido si se jugarán partidos de consolación del tercer al sexto puesto, pero de celebrarse tendrán lugar en un campo anexo al Municipal de La Línea.

La final será en La Línea el domingo 12 a las 20:00 y será pitada por una árbitro gracias a la Real Federación Andaluza de Fútbol. Además, contará con la presencia de Laura del Río, toda una leyenda del fútbol femenino en España, que será la encargada de entregar la copa al equipo ganador. Del Río, que ha jugado en España, Alemania y Estados Unidos, ha sido 50 veces internacional. Su compromiso con el fútbol femenino va más allá del terreno de juego. Así, es miembro del Comité Femenino de la Asociación de Futbolistas Españoles (AFE), que cuenta ya con cerca de 200 afiliadas.

AVISO

La final tendrá además carácter solidario, pues durante la misma se procederá a una recogida de alimentos no perecederos.

Mucho camino por recorrer

María Hidalgo es el *alma máter* de este I Torneo por la Amistad de Fútbol Femenino y lo demuestra hablando de esta iniciativa con enorme ilusión y compromiso. Para Hidalgo, “el deporte es un vehículo perfecto para insistir en las desigualdades que por desgracia existen todavía. El fútbol femenino también llena estadios, pero la compensación por ganar la Copa de la Reina o la Liga ni se acerca a la del masculino. La diferencia es abismal cuando el talento de las chicas es extraordinario”, puntualiza.

“Nuestro torneo, que esperamos se convierta en un referente a nivel internacional, tiene una doble finalidad: promover el fútbol femenino como compromiso con la igualdad entre las personas y, al mismo tiempo, unir todavía más a dos ciudades, La Línea y Gibraltar, que proyectan una imagen de amistad y cuya colaboración en forma de proyectos como éste puede ayudar a la prosperidad del Campo”, explica.

María Hidalgo hace además hincapié en el nivel de los equipos participantes en este torneo. Así, el Atlético Femenino, que acaba de proclamarse vencedor en Colombia de la Copa Dimayor LaLiga Women, es el actual campeón de la Liga española y cuenta entre sus filas con 14 jugadoras internacionales. En el París FC juegan once internacionales francesas y de otras nacionalidades; y en el Betis, una internacional nipona, otra holandesa y dos españolas, una de ellas reciente campeona sub-19 con su selección. El Sporting de Huelva, por su parte, tiene internacionales de seis nacionalidades distintas.

Nota a redactores:

Esta es una información elaborada por la Oficina de Información de Gibraltar.

Para cualquier ampliación de esta información, rogamos contacte con Oficina de Información de Gibraltar

Miguel Vermehren, Madrid, miguel@infogibraltar.com, Tel 609 004 166
Sandra Balvín, Campo de Gibraltar, sandra@infogibraltar.com, Tel 637 617 757
Eva Reyes Borrego, Campo de Gibraltar, eva@infogibraltar.com, Tel 619 778 498

Web: www.infogibraltar.com, web en inglés: www.gibraltar.gov.gi/press-office
Twitter: [@InfoGibraltar](https://twitter.com/InfoGibraltar)